
CÂMARA MUNICIPAL DE ORÓS-CEARÁ 
GABINETE DO VEREADOR 

VICENTE PINTO 

REQUERIMENTO Nº 181/2023 

O VEREADOR QUE A ESTE SUBSCREVE, NO EXERCICIO 
DO MANDATO LEGISLATIVO, NOS TERMOS DO 
REGIMENTO INTERNO DO PODER  LEGISLATIVO 
MUNICIPAL, SOLICITA AO PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL O ENVIO DE EXPEDIENTE AO PREFEITO 
DE ORÓS PEDINDO A RECUPERAÇÃO DA ESTRADA ORÓS 
AO SITIO BOA VISTA NA MARGEM DIREITA DO RIO 
JAGUARIBE. 

JUSTIFICATIVA: É CRITICA A SITUAÇÃO DA 
ESTRADA DO SIITO BOA VISTA, QUE APÓS A QUADRA 
INVERNOSA NÃO RECEBEU OS DEVIDOS REPAROS, 
ESTANDO INTRANSITÁVEL, PONDO EM RISCO A 
“PASSAGEM DE VEICULOS COM ESTUDANTES E DEMAIS 
MORADORES QUE BUSCAM OS SERVIÇOS NA CIDADE DE 
ORÓS. SERÁ JUSTO QUE A GESTÃO MUNICIPAL ADOTE 
AS PROVIDÊNCIA PARA A RECUPERAÇÃO DAQUELE 
TRECHO. 

Orós-CE 03 de OUTUBRO de 2023 

Jich Tavasa /O/M/Ç 

VICENTE TEIXEIRA PINTO 

vereador 
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